



Gedankenanstösse 2011

Probleme löst man am besten mit denen, die daran beteiligt sind.

Es sind gerade die Inkonsequenzen, die die grössten Konsequenzen haben.

Wer im Mittelpunkt stehen möchte, muss sich einen Kreis schaffen.

Verkaufen heisst : Probleme lösen.

Das Leben wird nicht an der Anzahl unserer Atemzüge gemessen, sondern an den Momenten, die und den Atem rauben.

Wer etwas von einer Sache versteht, sagt es in drei Sätzen.

Wer keine Ahnung hat, braucht dreissig.

Wenn das Vertrauen nicht vorhanden ist, triffst Du in der Konsequenz nur noch Entscheidungen auf dem kleinsten gemeinsamen Nenner.

Das ist nicht gut.

Die sicherste Art ein Problem zu behalten, ist die Schuldzuweisung. Indem wir anderen Schuld geben, geben wir unsere Macht auf.

Wer nur zurückschaut, sieht nicht, was auf ihn zukommt.

Das Gefühl der Gesundheit erwirbt man durch Krankheit.